

WEEKLY

例会場
ロワジールホテル豊橋 TEL.0532-48-3131
事務局 豊橋市藤沢町141
ロワジールホテル豊橋本館9階 926号室
TEL.0532-35-9973 FAX.0532-39-3743
http://www.toyohashi-golden-rc.gr.jp
email golden@toyohashi-golden-rc.gr.jp

RIメッセージ

地区方針

クラブ方針

フランチエスコ・アレッツォ会長

鈴木康仁ガバナー

神谷馨会長

UNITE FOR GOOD

ともに学び、ともに地域社会に貢献しよう!

 新たな時代へ 理想の未来への挑戦
 環境変化に対応し、より魅力的なロータリークラブへ

第5回(通算1709回)例会報告	令和7年8月1日(金)	フォーラム「クラブ奉仕」
ゲスト	米山奨学生 ホアン ヴァン ナム君	
出席報告	総会員数61名(計算会員数55名) 欠席11名 出席率80.00% 前々回修正出席率87.76%	
歌/会場	国歌・奉仕の理想	会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ル・モン」12:30～

会長の時間



神谷 馨会長

皆さまこんにちは。先日は日本の最高温度となる41.2度を記録し、異常高温が続いています。体調管理を万全にお願いいたします。また、水曜日にはカムチャッカ半島での大地震のために日本中で多大な影響がありました。今後予想される日本の大地震の減災に向け出来る対策を進めていきたいと思っております。

同じ7月30日(水)豊橋東 RC 公開例会に鬼頭ラーニング委員長と共に出席して参りました。「ユニクロで学んだ巻き込み力」とのテーマで田中総研代表 田中雅子さまより大変素晴らしい内容のお話を聞くことが出来ました。

・【ファーストリテイリング】

会社名の意味：最も早い小売り

・【スピード経営】

即決・即断・即実行 3倍の仕事をする

・【志の大切さ】

志があれば大抵のことは実現可能!

柳井正社長より入社の日と言われたミッション「すべてを変えてください」

当時売上 3000 億

現在 3 兆円

目標 10 兆円

毎年 30%売上利益 UP

現状維持はダメ。

社員との目標の意識徹底

本日は大変嬉しい例会であります。当クラブに新たなメンバーが加わりました。3名の新しい仲間をご紹介します。

8月は会員増強、新クラブ結成推進月間です。会員の皆さまに多くの意見を聞き、さらにいいクラブに進化できればと思います。

ご清聴ありがとうございました。

米山奨学金贈呈

米山奨学生 ホアン ヴァン ナム君



入会式

推薦者 鬼頭秀幸会員



このたび、新会員として豊橋ゴールデン RC へ入会される鈴木雅善さんを推薦者である鬼頭から紹介させていただきます。

まず、私と鈴木さんの出会いは、15年程前のある晩、市内の広小路で私が、お酒に酔ってフラフラと歩いていた時、ふと目に留まった服屋さんに入ったところ、中から出てきたというか座っていた人が彼でした。まあ最初はビックリしました。なにせこの風貌で接客するので何か買わないと帰れないかな?なんて思ったことを今でも覚えています。しかし話をしてみると、とても丁寧に接客をしてくれて服の説明も明確で見た目とは大違いでした。素直にこの人から買おうという気持ちになり、そうなる顔もよく見るとつぶらな瞳がかわいく見えて、なんか面白い人だなあと単純に気持ちを切り替えていました。知り合ってから分かったことがたくさんありまして、私が、一番驚いたのは何とお父様が豊橋ゴールデン RC に所属していること、お兄様が豊橋東 RC に所属していること、また、中学が青陵中学で私の後輩にあたること等、そうそう私が当時住んでいた家の近所に彼の家業であったヨシノパンがあって、小学生のころパンの耳をもらってお世話になったことも忘れられない思い出の一つです。そういったご縁もあり、私が所属していた豊橋商工会議所青年部にも誘って仲間になってもらいました。そして、青年部を卒業され、新たな事業も始められたようですので、今度は豊橋ゴールデン RC に何か既に決まっていたかのように誘うことになりました。本人曰く

ロータリーに関して、家族環境のせいかな身近に感じているようです。私から見ても、彼が、職業を通じて何らかの社会や人の役に立ちたいといった姿勢が自然に感じとられます。また、大病も経験されているので、そういった人達の心の痛みとかに関しまして、よく理解できるのではないかと思います。

幸いこのクラブには顔見知りの人も多いですし、すぐに馴染むことができると思います。初めてお会いする方々もみえると思いますが、先ほども申し上げた通り、彼は見た目とはかなり違います。彼が、これからロータリーライフを楽しんでくれたら紹介者の私としても嬉しく思いますので、皆様も一緒になって楽しい時間を過ごしてください。宜しくお願い致します。

簡単ではありますが、これで鈴木雅善さんの紹介とさせていただきます。ありがとうございました。



新会員 鈴木雅善会員

皆様こんにちは、鈴木です。
私は父がこちらのゴールデン RC
にお世話になっておりました。
なので昔からゴールデン RC と
言う言葉には馴染みがありました。

どういった内容かは把握出来ておりませんが、名前だけは聞き慣れておりました。

そして、今僕はこのゴールデンロータリーに入会して、僕を育ててくれたこの街に恩返しをしたいと思います。

僕の人生は、経験だけはたくさんしてきました。
豊橋で生まれ育ち、好き放題やって生きてきました。
営業やったり、服屋をしたり飲食店をやってみたりと...
色々やり過ぎたのか、身体も壊してしまい、心臓部が壊れてしまいました。

ただ、そこで色々な縁が繋がり、今の形となり、充実した人生を送れるようになりました。

僕も色々な方のお陰で今が有るので、これからはこの街、この街の人達に貢献して生きたいと思います。
このゴールデン RC を通じてこの街に恩返しをしたいと思いますので、是非宜しくお願い致します。



推薦者 神谷 馨会員

福井 淳さんをご紹介致します。
私と福井さんは仕事を通し 20 年来の付き合いの中、公私ともとても信頼できる友人として様々な相談をさせていただき楽しい時間を共有しています。趣味として、クレー射撃、ドローン等多彩な一方、社会貢献活動にも大変に尽力されております。

ロータリーの会員としてとても大切な存在になると確信しております。



新会員 福井 淳会員

みなさん、こんにちは。
この度、ゴールデン RC に入会させていただきます
株式会社クオリアの福井淳と申します。

神谷会長からお誘いを受け、入会させて頂くことになりました。この場をお借りして、神谷会長 この様な機会を頂きありがとうございます。

正直、この場に同席させて頂くだけで恐縮してしまう様な諸先輩がたの顔触れに、私には分不相応な場だと感じています。

とはいえ、みなさんのお仲間に入れて頂きましたからには、1 日も早くゴールデン RC の名に恥じない人になる様、精進して参ります。

諸先輩がたとの交流を通じて、自己成長できる様頑張りますので、どうぞ、末席にでもおいて頂ければと思います。

私の職業は、テレビ CM など映像を専門に扱う広告代理店を営んでおります。

これに平行して、2 年前から障がい者就労継続支援 B 型事業所の開所、ジェラート店の運営にも着手しております。

変わった経歴としましては、10 年ほど前から名古屋刑務所の面接委員を拝命。月に 1 回、名古屋刑務所にて受刑者の面接を行なっています。

なので、「その日は刑務所に行かなくてはならないので…」とか「刑務所に居たので電話に出られませんでした」という会話をする事がございますが、私の容姿から、私が逮捕・収監されたと驚かないでください。

私は刑務所に出入り自由な身です。

こんな私ですが、どうぞご指導の程よろしくお願い致します。



推薦者 高井龍雄会員

皆さん、こんにちは。
ご紹介させていただきます。
住友林業 豊橋支店 支店長の札木聖巳（ふだのきさとし）さんです。
前任の三輪会員の引継ぎとなります。

昭和 44 年 2 月 24 日生まれ 56 歳です。
出身地は石川県鳳珠郡能登町宇津津です。

愛知工業大学専門学校を出て 1990 年名古屋市古屋市（株）水野工務店入社、2000 年住友林業（株）浜松支店へ転職。その後 7 回の異動実績は 2005 年東京城南支店、2009 年浜松支店管理職、2013 年名古屋支店管理職、2016 年東京西支店管理職、2017 年東京城南支店、2018 年東京城南支店管理職、2021 年東海支社管理職そして昨年 2024 年信州支店支店長そして電撃の 2025 年豊橋支店支店長に。

更にはロータリー入会の会おまけ付きです。しかし三輪会員からの引継ぎが抜群で心良く入会を決めていただきました。

今後のビジョン 豊橋支店の規模拡大と、協力施工店と社員の安全、施工品質と、お客様満足度による紹介受注

の維持とさらなる向上を目指しておられます。
皆さん、どうぞ宜しくお願いします。



新会員 札木聖巳会員

この度、三輪の後任として豊橋ゴールド RC に入会させていただくことになりました札木 聖巳 (フダノキ サトシ) と申します。

注文住宅メーカーの住友林業豊橋支店にて支店長を務めさせて頂いております。前任者の三輪も皆様に大変お世話になったと、まだまだこれからという時に転勤となってしまったことを本当に悔やんでおりました。

その三輪の意志をしっかりと引継ぎ、私もこのクラブの一員として地域社会への奉仕活動に邁進して参る所存です。そしてこのクラブの長い歴史と伝統、そして地域に根ざした奉仕活動に深い敬意を表すとともに、その一翼を担えることを大変光栄に存じます。

まだまだ不慣れな点多々あるかと存じますが、皆様のご指導ご鞭撻を賜りながら、クラブの発展と地域社会への貢献、そして一日でも早く皆様に名前を覚えて頂けるように精一杯努めて参る所存です。皆様これから何卒よろしくお願ひ申し上げます。



**フォーラム「クラブ奉仕」
—理想の未来—**



鬼頭秀幸ラーニング委員長

本年度のラーニング委員会委員長の鬼頭です。

本日は、本年度 1 発目のフォーラムです。

テーマは、豊橋ゴールド RC の

理想の未来についてとなります。

後ほどクラブ奉仕委員長の今川さんから詳しく趣旨説明があるかと思しますので、私の方からは、本日のフォーラムの進め方を説明させていただきます。

あらかじめファシリテーターを決めてあります。出た意見を会報に載せますので、初めに書記を決めてください。今テーブルに座られた方々でテーマについて自由な意見を述べてください。新会員の方は、期待することでも何でもいいので、出来るだけ話してください。わからなければパスしてもいいです。そのあたりは、ファシリテーターに一任します。ファシリテーターの方は、進行に徹していただき、一つでも多くの意見が出るように、限られた時間を有効に使ってください。一人の意見について、どう思うかを他の人に聞いてみるでもいいかと思いません。まとめる必要はありません。書記の方も出た意見を

箇条書きで記録すればいいです。ファシリテーターの方も手伝ってあげてください。

今回は、こういったやり方で実施しますが、今後あと 4 回のフォーラムについては、各委員長さんと相談しながら進めていきますので、ご協力の程を宜しくお願いします。

とにかく全員参加で楽しい時間にしましょう。

フォーラムリーダー 今川明彦クラブ奉仕委員長



会員の皆さん本日は、クラブ奉仕フォーラム例会です。クラブ奉仕は、会員同士の絆を深めクラブ内の結束力を高め、クラブをより魅力的なクラブ運営をしていく為に本日の

フォーラムでは、クラブ方針「新たな時代へ 理想の未来への挑戦」に基づき、テーマを「理想の未来」として、環境変化に対応し会員の皆さんが今後ロータリー活動をしていく上で、会員自身が思う理想の活動が、クラブを円滑、効果的に発展させる為、どのような活動をすれば良いか？ 親睦と奉仕の心を学び、私達自身たちの事業と地域社会の未来に向けて、理想の奉仕活動が出来る魅力的なクラブに成る為、各会員の価値観で意見交換をしてください。会員の皆さん宜しくお願いします。

1 番テーブル

鬼頭秀幸会員



ファシリテーター：鬼頭秀幸

メンバー：神谷馨会長、高橋哲也幹事、鶴殿健司、伊藤角栄（書記）、鈴木雅善（新）

理想の未来

1. 理想の奉仕活動とは

- ・多様化する社会において、時代に合ったロータリー活動をすること
- ・職業を通して奉仕稼働を見出すこと
- ・ゴールドンロータリーらしい青少年奉仕活動が過去にあったが、現在の「のんほいパーク」での例会等を継続してほしいが、単年度ということで他業種や地元学生と何か出来たらと思う。
- ・前年度の北部中学校での例会が印象に残っており、青少年奉仕活動のようなことが大事だと思う。
- ・一般の人たちとコラボできるような例会等があると PR にもなるし、会員増強の一助となるはず。
- ・職場見学会とか職場体験できる例会で地元小中高生との活動もいいかも。

2. 理想の例会、魅力的な例会とは

- ・前年度みたいな公開例会
- ・理想の例会と魅力的な例会とはイコールでない。
- ・参加者が多い例会。
- ・共通の目的や目標を持った例会
- ・活気のある例会
- ・自分の成長や仕事にも繋がる例会

2 番テーブル

鷹巣太地会員



理想の奉仕活動とは？

牧さん 気持ち良く主体的にそれを見て感化させられる。

三方良しの活動（皆が良しと感じられる）。

中村さん ゴミ拾いから困っている人を助けることも奉仕活動であり、生活の中での奉仕。考えて行うのよりは何か災害等があり、人を思いやることを行動に変える。

大須賀さん ロータリーに所属することが第一関門。それだけでも奉仕に繋がっている。無理強いない。ロータリーとしても新たな形があっても良いのでは。続けられる組織であるべき。

鷹巣 あまり奉仕活動を考えたことがなかったが、無理をせず、努力と忍耐をし、お互いに良かったと思える活動が良いのでは。

理想の例会とは？

牧さん 趣旨を理解し、皆で参画し、感じられる例会であれば、理想の奉仕活動にも繋がるのでは。1時間の短い時間ではあるが、キチンと参画し、皆で積み重ねフェロシップを持てば、自然と理想に繋がる。

中村さん 考えられて作られた例会の中で、拘りたい部分があるが、いろいろ年度での見直しに期待。

大須賀さん メイクアップについても色々意見があるが、出席こそが重要であり、苦しい時に努力が重要である。海外のロータリーでは我々のスタンダードとは違い 2~3h 集まって、話をしているだけのところもあるようだ。

杉田さん メイクアップについても出席の重要さがある。

鷹巣 海外出張や遠方出張が多く、心苦しい箇所もあるが、メイクアップは確実にしていきたいが、サインだけではなくメイクアップも大事に出来る様にせめてなりたい。

3 番テーブル

金子通信会員



テーマ「理想の未来」

1. 理想の奉仕活動とは

4 大奉仕を通じて会員同士の親睦を深め、会員の定着、継続をすること。

国際奉仕、奨学生と活動をする。会員の親睦とはフレンドシップそしてフェロシップである。理想の未来とはロータリーの奉仕を未来へつなぐこと。今が大事、奉仕とは何か、志を一つにして活動すること。豊橋の未来を考えていくこと・皆でつくる・常に変化する。人が増えるように、また、戻ってくるように皆で考える活動すべき。親睦有り、様々活動有り、個人で何ができるのか。クラブ全体での活動では何ができるのか。RCは親睦で始まり親睦で終わる。互いに心を許しあい様々活動する。RCは会員の個々の特徴の集まり、皆で親睦し活動することにより会員が輝く。新しい活動を起こし、新しい出会いがあり、面白い事ができる。色々な面で学べる場所になれば魅力である。重要な経験、貴重な体験、不易流行。

2. 理想の例会・魅力的な例会とは

学べる、楽しく、個々の対応で人が解る、意義ある例会。会員主体/主役の例会。会員が帰るときに「今日の例会は良かった」と思えるような例会。RCの楽しみは食事・友人と会うこと・卓話であり個人の楽しみ方様々である。自分が話したいことを話したい、話し易い例会がいい。思いやりのあるクラブ、例会を希望します。

4 番テーブル

三浦時子会員



1. 理想の奉仕活動とは

- ・ 11 の委員会は明確な目的がある。まとまりのあるクラブ運営を実施するためにも重責を負う。地域、企業、業界に対し奉仕の心を目覚めさせる意義もある
- ・ 豊橋には5つのクラブがあるが、新入会員がクラブを選択する際に、当クラブに魅力を感じて選択して貰うことが理想。各業種の会員から気づきを得られ、先輩会員とも対等に会話ができ、その中で VUCA の時代ではあるが、心が落ち着く効果もある
- ・ 色々な方と話す魅力。素敵で会員が集まる場所。

- ・例会の内容（交流や学び）を楽しげに話してくれ、素敵な場所なんだと感ずることが出来る。そのような話を聞き、クラブ選択をする。
- ・魅力的なクラブにするためには、クラブ奉仕の各委員会の主体的な運営が重要。楽しいプログラム、効率的な運営、秩序など理想のクラブを創っていくためには、各委員会の活動と相互の協力が不可欠だと感ずる。

2. 理想の例会、魅力的な例会とは

- ・学び、遊び、ディスカッションなど例会プログラムが充実している
- ・例会は出席することから始まる。例会に始まり、例会に終わる。楽しく和やかに会話が弾むことで相互理解に繋がる。「会話のないところに理解なし。理解のないところに協力なし」
- ・会員の皆さんに喜んでもらう、楽しんでもらう、家族も楽しんでもらう…ことの連続。みんなが楽しければ、自分も楽しい。

5 番テーブル

石原聖季会員



ファシリテーター及び書記 石原聖季

メンバー：本多前会長、山本前々会長、飯野会員、廣濱会員、加藤千映子会員

1. 理想の奉仕活動とは

- ・奉仕活動は利他の心というが英語の概念ではサービスである。最もサービスをしたものが最も利益を得るという考え方。仕事とロータリーを切り離し過ぎてはいけない。仕事を通して奉仕活動を行うべきである。
- ・余裕がなかったらできないことである。
- ・奉仕活動は余りしていないが、考え方を学ぶ場だと思う。自分も周りもより良くなって人が増えていくのが理想。実践する（ライオンズ）のと仕組みを作る（ロータリー）のは違う。
- ・自分の自己満足にならないように周りの方に認められる活動が理想。発信していかないと秘密結社ととられかねない。

2. 理想の例会、魅力的な例会とは

- ・今までのままで良いのでは…。
- ・みんなが参加したくなる例会。時間を割いてまで来る価値があると思わせる例会。例えば昨年の二川宿での例会はとても出席率が高かった。たまに場所や雰囲気が変わるのはいいと思います。
- ・食事が待ち遠しくなる内容にして欲しい。現状、美味しくない。量を減らしても、質を上げて欲しい。
- ・豊橋のロータリーはホテルで例会を開催できているので恵まれている。他の地域ではそのようなロータリー

ーは少ない。

- ・メイキャップでいろいろなロータリーに行くがもっと仕事の話ができると良い。例会後にカフェに集まって仕事のやり取りをするロータリーもあります。

※山本前々会長はズーっと 40 分間考え込まれていました。

6 番テーブル

村松 光会員



1. 理想の奉仕活動とは

- ・奉仕の理想を探求し続けることである
- ・Learning まさに学び続けることが大事である
- ・I Serve から We Serve への意識を持ち、より外へ向けての活動が必要な時代になったのではか
- ・「陰」で支える立場の RC から「陽」の立場へも踏み込む時代に移り変わっているのではないか
- ・会員一人ひとりが外へ向けて発信していく必要がある
- ・親睦がベース、第一に楽しい時間、もっと楽しい活動を共に共有する必要がある

2. 理想の例会、魅力的な例会とは

- ・現時点でも既に立派な例会をしていると思う
- ・他クラブと違い、年齢問わず会員間交流が図れており、魅力的な例会が開催できていると思う
- ・会員が積極的に参加できる例会にする必要がある
- ・気楽に会員間交流ができる場となる例会であって欲しい
- ・先般諸氏より経験談を聞ける場があると良い
- ・楽しいが一番である
- ・今のままで十分です
- ・退会しないことをケアすることのできる工夫がある例会であって欲しい

7 番テーブル

青木一臣会員



1. 理想の奉仕活動とは

理想の奉仕活動とは、奉仕の精神を身につけるために実際の行動を重ね、日常生活の中に自然と奉仕の心を根付かせていくことにあります。困難を抱える人々や支援を必要とする方々に寄り添い、交流や援助を行う

ことで、その理念を体感し、さらに次の世代へと学びを継承していくことが大切です。このようにして奉仕の心が広がっていく活動こそ、クラブにとって理想の姿であると考えます。

2. 理想の例会・魅力的な例会とは

理想の例会とは、良き友人を得て良好な人間関係を築く場であり、そこに親睦と奉仕が結びついていることが魅力です。例会の中で喜びや感動を共有しながら奉仕の理念を深めていくことができれば、より意義ある場となります。さらに、スピーチや交流を通じて会員一人ひとりの個性が発揮され、やさしさにあふれた雰囲気の中で自然と奉仕の心へとつながっていく例会こそ、理想的で魅力ある例会であると考えます。

8 番テーブル

鈴木雅人会員



① 自分自身が行う奉仕活動の理想

- ・ コロナ以降、対面が減るなど世の中が変化した。その中で地域にどう貢献できるか、自身は保険業等を通じて、子供を産みやすく育てやすい環境に貢献できたらと考える。
- ・ 「地域が豊かになること」を目的にした奉仕活動が

できるとよい。

- ・ 奉仕活動の単年制の弊害が出てきていないか？継続して行う事業があってもいいのではないか。

まとめ

それぞれの意見の中で継続して行う事業について多く意見を交わした。

継続する事業に関しては概ね賛同する雰囲気であったが、マンネリ化してしまう懸念や、継続しないことで新しい取り組みや気づきが生まれることもある。

どちらが良いというわけではなく、委員長が前年の事業を継続したいという判断もありという流れをつくるのも一つの考え。

② 例会のあり方について

- ・ 会員も増え世代交代も進んできた中で、いろんな情報交換ができていていると感じる。その一方で年配の会員様の指導もとてもありがたく感じる。
- ・ 自分達が楽しんでいることが大切自身が楽しむことが良い方向へ向かい、よい空気を作っていく。
- ・ 自分達の経験を若い人に伝えていきたい。自分自身も奉仕活動を通じてまだまだ成長できる。大人数で参加するイベントなどは楽しい。
- ・ 今回初めてのフォーラム参加でした。お題があつて強制的に話す場となるので、参加してる感があり楽しかったです。
- ・ 昔は夜のフォーラムもあった。夜のフォーラムだとそのまま飲みに行つて親睦を深める機会もできる。
- ・ 会場がロワジュールなのでそのまま 2 次会などいきにくい。たまには街中での開催もよいのでは。

★ニコボックス

神谷 馨・高橋哲也：3 名の新会員入会式があります。鈴木雅善会員、福井会員、札木会員今日からよろしくお願ひ。クラブ奉仕フォーラム、今川クラブ奉仕委員長よろしくお願ひ。

牧野政雄・神谷 馨・伊藤眞芳・松島弘和・廣濱成一・高井龍雄・鬼頭秀幸・加藤ゆり子・高橋哲也・青山泰三・今川明彦・石原聖季・山下 孝・鷹巣太地・高瀬啓輔・

二橋佳奈・後藤浩司：ようこそ新会員の皆さん。入会おめでとうございませす。

伊藤眞芳：四つのテストを唱和させて頂き。
鬼頭秀幸：フォーラム皆さんで楽しみましよう！

今川明彦：クラブ奉仕フォーラムです。活発な意見をお願ひ。魅力的なクラブにしていましよう。

大須賀憲太・牧野政雄・山本雅久・井上 穂・神谷 馨・梅田英樹・伊藤眞芳・中村彰宏・松島弘和・富田正行・廣濱成一・高井龍雄・鬼頭秀幸・加藤ゆり子・高橋哲也・青山泰三・今川明彦・伊藤角栄・村松 光・石原聖季・鶴殿健次・青木一臣・山下 孝・鷹巣太地・

高瀬啓輔・後藤浩司：豊橋中央高校甲子園初出場おめでとう！よくぞ学四強の壁を乗り越えました！甲子園でも笑顔で豊橋らしくのびのびガンバレ！！

石原聖季：豊橋中央高校へのご寄付もお願ひ。
山本雅久ニコボックス委員

★幹事報告

- ・ ミャンマー地震支援金の取り纏め及び送金完了報告、名古屋名駅椿ロータリー衛星クラブ認可のお知らせが届いております。

★他クラブの例会変更

- 9月 2日(火) 田原パRC 職場見学例会(サシ無)
- 9月 8日(月) 豊橋南RC ガバナー公式訪問
- 9月 9日(火) 宝 飯RC 豊川RCとの合同例会
- 9月10日(水) 豊橋東RC ガバナー公式訪問
- 豊 川RC 豊川宝飯RCとの合同例会
- 渥 美RC 環境保全作業